



Liebe Vereinsmitglieder,

nach über einem Jahr Pandemie haben wir es als Sportverein weiterhin mit großen Herausforderungen und vor allem mit weitreichenden Einschränkungen zu tun.

Eigentlich ist es unsere Aufgabe, unseren Mitgliedern vielfältige und attraktive Sportangebote zur Verfügung zu stellen. Daran arbeiten wir im Vorstand gemeinsam mit unseren Mitarbeiterinnen in der Geschäftsstelle und unseren engagierten Übungsleiter:innen.

Auch wir verfolgen täglich das Infektionsgeschehen in der Hoffnung, bald wieder mit dem Übungsbetrieb starten zu können. Aktuell sind lediglich Sportangebote für Kinder unter 14 Jahren unter bestimmten Voraussetzungen (Inzidenzen im Landkreis stabil unter 100) im Freien zulässig. Für Erwachsene ist Sport nur in sehr kleinen Gruppen möglich.

Ein Lichtblick in dieser schwierigen Lage sind unsere Mitglieder, die uns bisher weiterhin die Treue halten. Dafür möchten wir uns heute ganz herzlich bedanken. Sowohl unsere hauptamtlichen als auch unsere ehrenamtlichen Übungsleiter:innen vermissen ihre Teilnehmerinnen und Teilnehmer und können es kaum erwarten, dass es heißt: „Es geht wieder los.“

Bis es soweit ist, bitten wir unsere Mitglieder weiterhin um Geduld. Unsere Online-Angebote, die Sie auf unsere Homepage finden, stehen Ihnen weiterhin zur Verfügung und unsere Übungsleiter:innen freuen sich auf Ihre Teilnahme über Zoom oder Skype.

Herzlichen Dank für Ihr Verständnis und bleiben Sie weiterhin gesund!!!

Für den Vorstand des TV Jahn e. V. Walsrode

Gerd Baumgarten
1. Vorsitzender

Hardy Michels
2. Vorsitzender